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会長挨拶 木村和哉 

おはようございます！ 

今月が今年度の最終月とな

ります。最終例会までよろし

くお願い申し上げます。本日

ZOOMにてご参加されてお

ります竹内ガバナー補佐も最

後の1か月となりましたね。

ほとんどのクラブが休会され

ている中ご参加いただきありましてとうございます。 

本日は、竹内ガバナー補佐に卓話をいただくことや新旧合同理事会がございま

すので、簡単ではございますが、挨拶とさせていただきます。 

以上でございます。本日もよろしくお願い申し上げます。 
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会務報告

・本日はございません。
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卓 話 

第三分区ガバナー補佐 竹内 遵 様 

コロナウィルス蔓延の中での、ロータリー

クラブの活動について・・・思うこと

あらためて自己紹介させていただきます。

旭川東北ロータリークラブの竹内です。

ロータリー歴は 2006 年に入会して 15 年
目になりました。ご承知のように旭川東北

RCは人使いの荒いクラブで幹事 2回、会
長２回経験して今回ガバナー補佐という

大任を仰せつかった次第ですが、どちらか

というと実働部隊のほうが向いていて非

常に居心地が悪いのが正直なところです。

昨年の 7 月からガバナー補佐として活動
させていただいているのですが・・・。

正直に申し上げると何もできていないというのが大きな反省です。

本来であれば、3月 20日は第 3分区の IM、また、今月の 20日は、第３分区のチャリティーゴルフコンペで
した。分区の中で何か活動を模索し、他クラブのロータリアンとのふれあいの場を設けたいと考えておりまし

たが、コロナウィルスの蔓延の状況悪化に伴い残念ながら断念せざる負えませんでした。

このような状況のもと、クラブの根幹となる、例会が開催できないのは、クラブの会長、幹事はじめ会員の皆

様にとっても途方に暮れてしまう事態だったのではと推察しておるところであります。

ロータリーでは、クラブ奉仕、社会奉仕 国際奉仕 職業奉仕 青少年奉仕が 5大奉仕として重要視されてお
るわけですが・・・根幹となるものはクラブ奉仕だということをあらためて認識させられたのではないでしょ

うか・・・

また、各クラブの委員会構成を見てみると旭川モーニングロータリークラブさんでは 15委員会中 6委員会が
クラブ奉仕にかかわるもの、私の旭川東北 RCでは 13委員会中 6委員会がクラブ奉仕関連の委員会となって
います。クラブ奉仕すなわち、例会にかかわることこそ、活動の根幹をなすものであること示していると思い

ます。

あらためて、定款でクラブ奉仕とは何ぞやと確認してみると、「奉仕の第一部門であるクラブ奉仕は、本クラ

ブの機能を充実させるために、クラブ内で会員がとるべき行動にかかわるものである」となっておりました。

また、例会の方法について以前は「毎週１回，細則に定められた日および時間に定期に会合をひらかなければ

ならない」とされてましたが、
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現在は「直接顔をあわせるか、電話で、オンラインで、または、オンラインの参加型の活動を通じて開催する

ことができる。参加型の会合は、ウェブサイトに参加型の活動が掲載される日に開かれるとみなされるものと

する」と改定されてきております。

昨年は 3月から 5月にかけて、そして 11月から現在までも、各クラブとも例会の休会を余儀なくされている
状況です。また、それ以外の期間中でもオンラインの例会やリアルの例会とオンラインの併用で例会を開催し

ているクラブや従来通りリアルでの例会を開催しているクラブ、会食はせず、食事の持ち帰りでの例会を開催

しているクラブなどさまざまでした。そして、例会の開催もおぼつかない中では、従来の各種奉仕活動も中止

を余儀なくされたものが多かったのではと思います。そして、せっかく開催した例会でも、

今まで私たちが体験してきた会員相互の親睦についても大きなマイナスの期間だったのではと感じておりま

す。従来は例会中や例会前後の会員の雑談の中から、会員相互の親睦や新しい奉仕活動の芽が生まれたり、各

種活動の打ち合わせだったりできていたものが・・・難しくなってしまったと感じます。

しかしながら、このような状況は、きれいさっぱり解消されるというものではなく今後も継続していくのでは

ないかと懸念しております。

それでは、私たちに必要なことはなんでしょうか？

私が考えるところでは、従来とは視点を変えていくことが必要だと考えます。

従来は、強いクラブがあっての会員の私という側面でよかったのですが、今後は、強い会員の私があってのク

ラブという考え方に変化させてゆくことが必要でないかと考えます。

参考まで、先日のＷＥＢでの地区大会ですが 地区のロータリー会員数約 2250名当日ライブで見ていた方 
約 240名 ユーチューブの再生数 昨日で 1150名単純計算では 1400弱の方が見ている状況です・・・・強
い会員の集まりといえるでしょうか・・・・。

このような考え方にシフトして、活動していくことが大事なのかなぁと感じております。

具体的なお話ができず、精神論的なお話なってしまいました。そして、まだまだ勉強不足な私が先輩ロータリ

アンがたくさんいる中で、生意気な話を

してしまい恐縮しております。

私のガバナー補佐の任期も最終月とな

りました。本当に何もできずに終わった

という形になりました。何かできたのか

なぁ～と振り返ると・・・・となります。

個人的には、早く、親子、兄弟の 3クラ
ブ合同例会が企画できることを切に願

ってやみません。

私のつたないお話をご静聴いただき本

当にありがとうございました。
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会報編集 広報 IT 委員会 ・朝倉 直博 ・伊藤 吉洋 ・宮永 憲一 ・河﨑 髙麗男

＊ 旭川モーニングＲＣ 出席報告 ＊ 

＊本日の出席 第 1281回 例会 総員 22名

6月 3日分 出席 19名 出席率  86．36％ 

＊4/22~5/20は休会のため修正出席はございません。

ニコニコ BOX

本日はございません。 


